

公開制作、ワークショップがもたらす「もうぐう」

生の職業体験アトラクション「ジョブキッズ」内で行

アートの現場から

ACAC通信

の中で他の作品に囲まれながら、まるでそこが最初かのように画材を広げ、朝から夕方ごるまで規則正しく制作が何枚も壁にかかる。アトリエであったかのようだ。

「八甲田大学校」という感じられた。

うに画材を広げ、朝から夕方ごるまで規則正しく制作が何枚も壁にかかる。アトリエであったかのようだ。

「八甲田大学校」という感じられた。

7月16日から青森公立大学国際芸術センター青森（ACAC）ではじまった

景観観察研究会「八甲田大

学校」。アーティストと研

究者による滞在制作と、そ

のではなく、自然の複雑さや創造性を学び合うワーク

ショップやトークなどがほ

ぼ毎週行われ、それらのイベ

ントによって生まれ出され

た作品や試作品、誰かがい

て何かをした痕跡が展示

自体を常に変化させてい

く。



ACACはアーティスト・イン・レジデンス（AIR）のプログラムを中心と

した、国内でも数少ない滞在制作のために構想、設計

された施設である。しかし今回、画家のOJUNによ

つてこれまで類を見ない公

開制作が行われていた。

その名も「そうだう」。Oさん

は約2ヶ月の会期

へ取り入れようとする。ワ

ークショップも参加者とい

う他者の不確定要素を取り得ない所要

入れながら、自分ひとりで

は気づかないことに遭遇し

合の試みと言えそうだが、

Oさんと、東京大学大学院でバイオテクノロジーの研究を行う山下港による視覚

2枚、その他にも木製の板

ショットやトークなどがほぼ毎週行われ、それらのイベ

ントによって生まれ出され

た作品や試作品、誰かがい

て何かをした痕跡が展示

自体を常に変化させてい

く。

ACACはアーティスト・イン・レジデンス（AIR）のプログラムを中心と

した、国内でも数少ない滞在制作のために構想、設計

された施設である。しかし今回、画家のOJUNによ

つてこれまで類を見ない公

開制作が行われていた。

アートの現場から

ACAC通信

生の職業体験アトラクション「ジョブキッズ」内で行

った「人の絵の続きを描く！」でも随所にそのことが

感じられた。

ACACはアーティスト・イン・レジデンス（AIR）のプログラムを中心と

した、国内でも数少ない滞在制作のために構想、設計

された施設である。しかし今回、画家のOJUNによ

つてこれまで類を見ない公

開制作が行われていた。

アートの現場から

ACAC通信

生の職業体験アトラクション「ジョブキッズ」内で行

った「人の絵の続きを描く！」でも随所にそのことが

感じられた。

アートの現場から

ACAC通信

生の職業体験アトラクション「ジョブキッズ」内で行

った「人の絵の続きを描く！」でも随所にそのことが

感じられた。

アートの現場から

ACAC通信

生の職業体験アトラクション「ジョブキッズ」内で行

った「人の絵の続きを描く！」でも随所にそのことが